



Württembergische
Schwesternschaft
vom Roten Kreuz e.V.



Deutsches
Rotes
Kreuz

Pressemitteilung

Kleinerer Küchenbrand im Haus Eichholzgärten: Kein Personen- oder Sachschaden entstanden

Sindelfingen, den 16.08.2017

Heute Vormittag kam es im Alten- und Pflegeheim Haus Eichholzgärten der Württembergischen Schwesternschaft vom Roten Kreuz in Sindelfingen zu einem kleineren Brand in der Großküche. Ein sich in Gebrauch befindender Kochtopf hatte Feuer gefangen.

Die herbeigeeilte Heimleiterin Karin Frieß handelte äußerst reaktionsschnell und löschte das Feuer mittels eines geeigneten Feuerlöschers bereits vor dem Eintreffen der Feuerwehr. Ein mögliches Ausbreiten des Brandes konnte dadurch verhindert werden. Es wurden keine Personen verletzt. Auch gab es bis auf den Kochtopf keine größeren Sachschäden.

Wir danken den engagierten Einsatzkräften der Feuerwehr, der Polizei sowie des Rettungsdienstes für das schnelle Erscheinen vor Ort. Auch Frau Frieß gebührt ein großes Dankeschön für ihr beherztes Eingreifen.

Württembergische
Schwesternschaft
vom Roten Kreuz e. V.

Bereich
Öffentlichkeitsarbeit

Relenbergstr. 90
D-70174 Stuttgart

Tel.: 0711 2022 - 0
Fax: 0711 2022 - 120
verwaltung@wssrk.de
www.wssrk.de

Katrin Keßler, M.A.
Pressesprecherin
Referentin der
Vorstandsvorsitzenden
Tel.: 0711 2022 - 110
Fax: 0711 2022 - 120
katrin.kessler@wssrk.de

Die Württembergische
Schwesternschaft vom
Roten Kreuz e. V.
ist ein gemeinnütziger
Zusammenschluss von
professionellen Pflegekräften
mit dem Zweck der Förderung
der öffentlichen
Gesundheitspflege. Sie ist
Teil der weltweiten Rotkreuz-
und Rothalbmondbewegung.

Als eingetragener Verein mit
rund 1.800 Mitgliedern ist die
Schwesternschaft
demokratisch und
überkonfessionell organisiert.
Neben der Ausbildung im
Pflegebereich zählen
Förderung,
Weiterqualifizierung,
Interessenvertretung und
Absicherung der Mitglieder zu
ihren Kernaufgaben.

Die Württembergische
Schwesternschaft vom Roten
Kreuz e. V. ist eine von 33
DRK-Schwesternschaften mit
bundesweit rund 22.000
Mitgliedern. Dachorganisation
ist der Verband der
Schwesternschaften vom
Deutschen Roten Kreuz e. V.
in Berlin.